

BLACKOUT – Information an die Erziehungsberechtigten

Sehr geehrte Eltern!

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte!

Im Falle eines Blackouts (= eines länger andauernden, länderübergreifenden Stromausfalls) fallen augenblicklich so gut wie alle Strom-, Infrastruktur- und Versorgungssysteme aus und man kann niemanden anrufen oder eine Nachricht schreiben, nicht mehr einkaufen, keine mit Strom versorgten öffentlichen Verkehrsmittel benutzen, keine Sprechanlagen / Klingeln / Aufzüge etc. betätigen.

Es kann Tage dauern, bis die gesamte Infrastruktur wiederhergestellt ist, auch wenn die Stromversorgung wieder funktioniert. Nur der öffentliche Rundfunk bringt wichtige Nachrichten (Radiosender Ö3 und Radio NÖ immer zur vollen Stunde).

Umso wichtiger ist daher sich bereits im Vorfeld eines Blackouts Gedanken über die Entlassung Ihres Kindes / Ihrer Kinder aus der Schule zu machen und all die oben genannten Fakten im Familienverband schon vorausschauend zu besprechen.

Im Falle eines tatsächlichen Blackouts werden Ihre Kinder laut dem von ihnen unterzeichneten Entlassungsmanagements entlassen.

Lt. Auskunft seitens der Verkehrsbund Ost-Region ist für den Blackout-Fall ein umfassender Bahnersatzverkehr mittels Bussen geplant, um einen koordinierten Rücktransport der Schüler:innen gewährleisten zu können.

Wir verweisen auf die Infopunkte der Stadt Krems, die in Falle eines Blackouts eingerichtet werden.

Borg Krems

Dir. Mag. Barbara Faltl